
 
  ASSOCIATION HEIDI ESCALADE 

COMPTE-RENDU DE REUNION 

 

COMPTE-RENDU DE 
LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

DU 12 JUIN 2025 
Foyer ALB (Salle ANDRE RAULT) - 20h00 
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BARBOT Fabrice  X  CORMIER Patrick  X  NERAULT Lilian X   

BROGOWSKI Leszek X   GUERIN Frédéric X   RESLOU Nicolas X   

CAPURON Jean-
François 

X   HAMON Florent   X 
ROUAULT Jean-

Philippe 
X   

CATELAIN Yann  X  HELLEISEN 

Donatien 
 X  TRICHOT Christophe  X  

CATY Stéphane X   LE BOLAY Nathalie   X VUICHARD Jean-Paul X   

CHAMPION Anne  X  LEROY Paul   X PAYET Laurent   X 

 

FETE DU SPORT : 20 ET 21 MAI 
Pour le 20 mai : 

Matos/installation au Boël  

Lieu d'installation du rappel : Le parking 

Encadrant nécessaires : 2 pour installer 3 pour le fonctionnement 

Actions à réaliser : installer les cordes derrière le grillage 

 

BARBECUE 21/06 
Com : Fred 

Organisation/courses > Stéphane. 

A priori ni Patrick ni moi ne seront présents ? 

Pour l'instant 1 seule personne présente 

 

PENHIR: 
    Dorénavant, il y a une reconnaissance optique des plaques d'immatriculation pour pénétrer 

dans le camping municipal, et plus de badge. Donc, si on fait une résa commune, il faut donner 

tous les numéros des voitures qui rentreront. De plus, l'emplacement central et libre où nous 

avions pour habitude d'aller est désormais réservé aux campeurs sans voiture. On sera donc 

sans doute un peu plus loin du bloc sanitaire, vers le haut. 



Je peux m'occuper de les appeler si besoin 

Sondage qui vient ? 

Fred fait le sondage avec les colonnes : Nom, prénom, plaque, date d'arrivée 

Ajout dans la liste des invités : Audrey, Jeff Godet, Yoann Pontais, Laurent Minguet, Arnaud 

Février, et Natalie Morel. 

 

RDV GRIMPE LE VENDREDI 27 OU PAS ?  
Je ne vais Pas à Penhir, je veux bien prendre le 27/6 mais en salle (Patrick) 

 

UTILISATION DE OBLYK POUR RENSEIGNER ET PARTAGER LE TOPO DE LA SALLE 
Choix est fait de ne pas faire de topo pour ce nouveau mur qui n’a pas été ouvert par le club. 

 

REQUETE DE LUCIE 
C'est Lucie Leroy. Avec Maelig Chaou et Raphaëlle Casale, on aimerait bien pouvoir continuer 

l'escalade sur le groupe du jeudi l'année prochaine. 

On a pu beaucoup progresser cette année grâce aux cours de Corentin, et on voudrait 

continuer sur ce créneau. On aura 18 ans en juillet et août 2026. 

Est ce que ça serait possible, s'il te plaît ? 

Bonne soirée, 

Réponse du Codir -> Priorité à la bonne tranche d'âge, si il reste de la place pourquoi pas mais 

aucune modification ne sera apportée à la préinscription. Il faudra choisir le créneau adulte. 

 

PREINSCRIPTION 
Décision à prendre sur la date d'arrêt de la préinscription 2024/2025 pour mise à jour et 

commencement des tests par les VIPS pour la préinscription 2025/2026. 01/07/2025 ? 

 

La préinscription sera fermée ce week-end. 

 

SITE INTERNET 
Mis à jour pendant l'été par Fred, Jean-Paul, Stéphane et Jeff. 

 

SORTIE JEUNES SAULGES 
17 JEUNES + 3 ENCADRANTS 

 

PROCHAINE REUNION 10 JUIILLET 2025 


